
Ratsfraktion Bielefeld 

Anfrage zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz im Februar 24 

Einweg-Plastikbecher in Stadthalle 

Frage 

Warum werden noch Einweg-Plastikbecher bei Veranstaltungen in der Stadthalle benutzt? 

Zusatzfragen:  

1.Wann wird das beendet werden und Mehrweggläser eingeführt?
2. Gibt es noch andere städtische Unternehmen, wo Einweg-Plastikbecher/Geschirr  be-
nutzt werden?

Begründung: 

Müllvermeidung ist ein Ziel der Nachhaltigkeitsstrategie der Stadt Bielefeld. Deshalb ist es 
unverständlich, dass in einem städtischen Unternehmen Einweg-Plastikbecher benutzt 
werden. Diese werden zu den Glasflaschen bei Veranstaltungen in der Stadthalle angebo-
ten. Ein Ersatz durch Mehrweggläser sollte kein Problem sein. 
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